



PRESSETEXT

Blutspendedienst und „run of hope“ gemeinsam gegen Krebs

Durch Blutspenden laufend Hoffnung zu geben, ist das Anliegen des Blutspendedienstes vom Bayerischen Roten Kreuz (BSD). Wie der Verein „run of hope“ ist auch er Botschafter im Kampf fürs Leben. Also reiht sich der BSD als Partner des Laufevents mit ein: am Samstag, 12. September, in Kronach. „Jeder kann beim ‚run of hope‘, der unter dem Motto ‚Gemeinsam gegen Krebs‘ steht, Gutes tun. Dabei kommt es nicht allein aufs Laufen an, genauso zählt jede Blutspende“, sagt Matthias Freund, Gebietsreferent beim BSD. Das Event bietet jedem die Chance, sich für krebskranke Patienten einzusetzen und ihnen Mut zu machen. Dazu steht das Blutspendemobil des BSD (BluMo) von 12.30 bis 16.30 Uhr auf dem Gelände der ehemaligen Landesgartenschau. „Wer einmal gespendet hat, nimmt immer ein gutes Gefühl mit nach Hause“, sagt Freund. Da mit einer Spende von ca. 500 ml Vollblut bis zu drei Leben gerettet werden können. Die einzelnen Blutbestandteile werden für verschiedene Therapien bei Patienten eingesetzt, allein für die Krebstherapie werden 19 Prozent des Spenderblutes genutzt. Auf jeden Spender wartet nach seiner guten Tat auch ein schönes Geschenk. Seien Sie dabei und spenden Sie Blut!



Das BluMo beim
„run of hope“:

Am Samstag, 12.09.15,
Von 12:30 bis 16:30 Uhr

Auf dem Gelände der ehemaligen
Landesgartenschau in Kronach

Weitere Blutspendetermine in Ihrer Nähe finden Sie unter www.blutspendedienst.com/termine. Der Blutspendedienst des BRK freut sich auf zahlreiche Besucher!

Warum ist Blutspenden beim BRK so wichtig?

Allein in Bayern werden täglich etwa 2.000 Blutkonserven benötigt. Mit einer Blutspende kann bis zu drei Schwerkranken oder Verletzten geholfen werden. Ihre Blutspende ist Hilfe, die ankommt und schwerstkranken Menschen eine Überlebenschance gibt.

Wer sollte Blut spenden?

Blutspenden kann jeder gesunde Mensch zwischen 18 und 72 Jahren. Als Erstspender sollte man nicht älter als 64 sein. Frauen können viermal, Männer sogar sechsmal innerhalb von 12 Monaten Blut spenden. Zwischen zwei Blutspenden muss ein Abstand von mindestens acht Wochen liegen. Mitbringen sollen die Blutspender/innen ihren Blutspendeausweis, bei Erstspendern reicht ein amtlicher Lichtbildausweis.

Blutspendetermine und Informationen

(auch zum kostenlosen Gesundheitscheck) sind unter der kostenlosen Hotline des Blutspendedienstes **0800 11 949 11** zwischen 7.30 Uhr und 18.00 Uhr oder unter www.blutspendedienst.com im Internet abrufbar.

Der Blutspendedienst des BRK

Der Blutspendedienst des BRK (BSD) wurde 1953 vom Bayerischen Roten Kreuz mit dem Auftrag gegründet, die Versorgung mit Blutprodukten in Bayern sicherzustellen. Er trägt die Rechtsform einer gemeinnützigen GmbH. Als modernes pharmazeutisches Unternehmen ist der BSD heute ein aktiver Partner im bayerischen Gesundheitswesen. Mit seinen ca. 700 engagierten Mitarbeitern organisiert der BSD jährlich in 65 bayerischen Landkreisen etwa 4.500 Blutspendetermine.

Bilder und Videos in der Mediathek

In der [Mediathek](#) bietet der Blutspendedienst des BRK u.a. Bilder aus seinem Produktions- und Logistikzentrum in Wiesentheid und vom Blutspenden. Außerdem finden Sie dort Infografiken, z.B. zum Ablauf einer Blutspende und Videos mit Geschichten der Blutspendeempfänger [Miriam](#) und [Felix Brunner](#), die nur dank der Blutspenden eine Überlebenschance haben. Sie geben den oftmals anonymen Patientinnen und Patienten ein Gesicht.

